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公益社団法人日本山岳・スポーツクライミング協会 

令和６年度第１５回理事会報告  

  

〇日  時：令和 ７ 年 ３ 月２４日(月) １９：００―２１：００ 

〇場  所：JSOSビル３F会議室７ 及び Zoom 

○出席者：蛭田会長、古賀・吉田各副会長、小野寺専務理事、赤尾事務局長、野村・

町田各常務理事、小髙・小田部・佐藤・島田・中島・中橋・畑中・濱田・

平田・前田・望月・安井各理事 以上１９名 

佐久間監事、古屋監事 以上２名 

〇欠  席：栗田・杉本・西谷・樋口各理事 以上４名  

  

１． 開 会  

２． 蛭田会長からの挨拶 

今回は、予算の審議と決議になります。取り纏めたいと思いますので、よろしく

お願いします。 

 

３．会議成立状況報告  

理事数 開始時２３名中１９名出席(定款第 33 条、定足数=12名(1/2超) 

監事数  ２名出席  

  

４．議長選出  

蛭田会長が議長を務める。(定款第 32条)  

  

５. 議事録署名人  

会長及び監事 (定款第 34 条)  

  

６．議 題（注.審議順に記載）  

    議案第１号 令和７年度の取組み及び予算の承認について 

1. 令和７年度の取組みと事業内容について 

小野寺専務理事が画面から情報を共有し、前回と変わった部分の 

説明をした。 

 

2. 予算の承認について 

       濱田財務委員長が、配布資料により、各部から提出された委員会毎 

数値を表示し、以下の補足説明をした。 

① 一部費用計上されていない部分がある。 

② 基金返金資金の確保までできていない。 

また、事務局費用の中に、各委員会で負担すべき項目が含まれて

いる。 
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現状の委員会業務サポート作業の内、事務局で継続した方がよ

いか、委員会で行った方がよいかを検討したほうがよいものもあ

る。 

 

さらに、提案された委員会ごとの予算数値の内、登山普及委員会、

国スポ委員会、公益共通の数値修正が必要なことが補足された。その

後さまざまな意見が出され、以下の検討をすることの提案がされた。 

   

①  全体費用の内、雑費から 1110 万円を削れないかを検討する。 

②  費用計上されていない一部大会の持出し分をもれなく計上する。 

③  カテゴリー変更が発生したので、２つのフューチャーカップに 

 ついて、大会の構成の変更を加える等の工夫ができないかを検討

する。 

 

上記の点の実現性を検討、確認したうえで、次回臨時理事会を 3月 26日 

（水）PM7:00から行うことになった。 

 

     なお、予算数値変更後に、最終内閣府提出日（3月 31日）に間に合いそう 

もない場合には、３役会議で対応をすることを前提に、採決し、異議なく 

承認された。 

 

    反対 ０名 棄権 ０名  賛成 １９名 

 

また、内閣府から、３月末日までに提出することを要求されている令和 

７年度事業計画と予算提出について、延長が可能かどうか確認することに

なった。 

     

 

令和７年３月２４日  

 

記録 赤尾 浩一  

 

 

 

 

                                     以  上  


